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一 般 質 問‐通 告 書 (一一 括 . 初回-括 ･ 円軒圈 ) 2 0 1 6 年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 城 下 ･師 子

所沢市議義会会議親瞑り第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者
~

備 考

政治姿勢

総合計画

産業振興
、

J
-

東部クリーンセンター
ノ

ー

安全対策

その他

○台風 9号による被災者支援について 市長

副市長

教育長

担当部長き
こ

、
'
'
'

‐

′

′

.

･ 、

、

① 被災者支援に向けた基準の緩和など国 ･県

に求めること。 市独自の支援策の拡大を

② 東川地下調節池の治水対策は機能したのか。

③ 台風による廃棄物収集の現状と課題は
-

^

○第 6次総合計画に市民の声をどう反映させる

のカコ。
-

○中小企業振興条例の制定で実のある所沢市産

業振興ビジョンの策定を
･

○東部クリーンセンター長期包括管理運営委託

化計画の委託範囲などについて
-

○三芳スマート I C フル化に伴う課題について
-

′
-



一 般 質 問 通 告 書 (- 括 . 初回- 括 . 口 軒 圈 ) 平成2 8年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 植竹 成年 ,

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

舗装後の道路標示について

土のうの配布体制と備蓄について
、

一

、

、、
屋外体育施設の駐車場利用について

-
′ , ′

食品ロス削減の取り組みと食育につ

いて、
、

′

、

.

夜間中学校の設置について

.
･

その他

これまでの道路標示の仕方と今後の工事施工 市長

副市長

教育長

担当部長

′

-

′

-

、

~

′ -

l

･

. -

-

･

･

、

.

-

業者との連携について
一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【一

･高齢者等災害弱者への配布体制と軽量土のう

や水のうの活用について

･ 土のうステーションの設置について
-

･

･市が管理する体育施設の駐車場の現状と総合

運動場の駐車場利用について
- ′

･食品ロス削減に向けた子ども達への教育と国

の ｢第 3次食育推進基本計画｣ の取り組みに

こ)いて -
- -

、

･夜間中学校を必要とするニーズと設置に向け

た今後の取り組みについて
- ･

2



問 通問 通 口
′r
、、

括 初回一括

所沢市議会議員 矢作 いづみ所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議槻璧則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ′ 要 旨 (具体的に記入)′ 答弁者 備 考

政治姿勢

障害者の医療費

′

、

、

.

農業の発展のために

下水道整備の今後

.
･

一

･

、その他

○教職員の多忙化について 市長

副市長

教育長

担･当部長

、

.

こ

,

′
′

"

‐

、

′

.

･現状の把握について

･多忙化解消の進め方について
- -

･償還払いの廃止について

･人工透析の医療費負担軽減について

〔

･災害時の農業用地等への補償について

･世界農業遺産と地域農業との関わり"こついて
- -

･第 2 次市街化調整区域下水道整備計画

に~ついて
-

-

-

、- -

- ′

2 0 1 6 年 9 月 7 日

3

十問-答l、、′′



一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回一括 ･ I目 許 硼 ) 平成2 8年9月 7日

′所沢市議会議長 中 毅 志 ‐様 所沢市議会議員 谷口 雅典
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 .台風 9 号の被害と教訓等について

.

･

、 .
L

2 .『貧困の連鎖』 を断ち切る為に

-

‐

-
-

3 . 少しでも犯罪を起こさせにくい

環境作 引こついて

.
′

.
′

4 . 他自治体の駅前デパート撤退等

について

5 . その他

①被害の実態等について 市長

副市長

教育長

担当部長

、

′

,

.

′

l

･

.
′

′

･

-
‐

②自分で逃げられない保育園児等の避難

③今後も同様以上の豪雨が来る前提での被害最

小化等について
･

①生活保護世帯での高校進学、中退の実態等

②少なくとも高校を中退させず、 卒業、 正規職

員での就職で経済的自立ができる 1つの道筋を

′確立、 強化する為に何が必要か?
- - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - -

-

‐ ･

①パトカー塗装公用車の導入検討について (愛

知県- 宮市の事例等)
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - -

、 -
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -′

①茨城県つくば市、 北海道旭川市等の実情から

見た所沢市への今後の影響等
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′
“
) L

'
‐

, ノ̂′ノ

4



問 通 □
･′
、.

所沢市議会議長 中 毅志 様
所沢市議会会議規則第61条第2項に基づき、下記のとおりう通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

○育休退園問題

○東川における台風被害

○防災･防犯の周知方法

○狭山湖にある高射砲跡地について
、

-

.
･

-

′

、

、

.

-

、

0 その他

◇平等な利用調整指数表者ま 市長

副市長

教育長 ･

担当部長 、

、

、
、

、

-

-

l

-

(

＼
‐

-

▲

-

′

‐

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

◇現状と課題
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. ･
一

◇市からの情報提供の在り方
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･ ‐ 、

.

◇戦争遺構としての利用や他市との連携は
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - { - - -~

、
ノ

、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -““- - - -
、

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - - - - - -…- - -

一- -←- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一 - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
"

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - -

、

- - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - -

括 初回一括

所沢市議会議員 島田 一隆

平成28年 9月 7 ,日
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十問-答l、、J′



質 問 通 告 書く一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 )I一問一答l 平成 2 8 年 9 月 7 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 浅野 美恵子

所沢市議会会議捌則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 . 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 .市独自の民間保育園保育士の処遇

改善費について

2 .小学校パトロール隊及びスクール

ガー ド ･リーダーについて

3 . 台風 9 号の被害について

4 . その他

･所沢市の施策である保育士処遇改善費の中身 市長

副市長

教育長 、

担当部長

.

′

~

、

.

-

‐

-

‐

'

、.

-

、

.

･報道では ｢足立区独自の処遇改善費が一部の

法人では現場に行き渡ってなく、 保育士の給

与は低いままで、 役員らに多額の報酬が支払

われていた｣ とあったが、 所沢市は大丈夫か

･現場に確実に行き渡る制度の確立を

.
-

･学校 ･地域に任せているようだが適切なのか

･教育委員会が考えるスクールガー ド ･リーダ

一の任務と仕事内容は
1

･柳瀬川に係わる被害の実態と今後の対策は

-

-
-

、
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